

DIE ORTHOPÄDISCHE FACHKLINIK DER HESSING STIFTUNG SETZT PACS-SYSTEM VON NEXUS EIN

Mit der Einführung eines PACS-Systems werden die radiologischen Abläufe der orthopädischen Fachklinik der Hessing Stiftung optimiert. Mit dem PACS von NEXUS hat die Klinik nun ein diagnostisches Informationssystem von NEXUS im Einsatz, das den Klinikalltag für Ärzte und Pflegepersonal erleichtert.



Die Hessing Stiftung in Augsburg

Die Hessing Stiftung ist Trägerin mehrerer Gesundheitseinrichtungen in Augsburg. In diesen betreut sie Patienten aller Altersklassen. Ihre Leistungen umfassen das gesamte Spektrum der Orthopädie und reichen von ambulanter Betreuung über stationäre Behandlung bis zur Rehabilitation und Versorgung mit orthopädischen Hilfsmitteln.

Die orthopädische Fachklinik der Hessing Stiftung hat 250 Betten auf 9 Stationen. Sie ist in drei selbstständige Abteilungen unterteilt, in denen sie jährlich 7.000 stationäre und 25.000 ambulante Patienten behandelt. Schwerpunkte liegen vor allem in der Endoprothetik der großen Gelenke, der Wirbelsäulen-chirurgie, der Rheumatologie und in der Durchführung von arthroskopischen Operationen.

Die Anforderungen, die die Fachklinik an das neue PACS-System stellt, sind neben der Zukunftsfähigkeit des Systems, auch die Erhöhung der Effektivität der Abläufe und eine höhere Datentransparenz. Ebenso soll sich die neue Software besser in das bereits vorhandene System integrieren lassen. Ausschlaggebend für die Entscheidung für NEXUS, sind die Integrationsfähigkeit der präoperativen Prothesenplanung und auch das attraktive Lizenzierungsmodell. Mit dem Produkt INFINITT PACS haben die Ärzte und das Pflegepersonals der Orthopädie und Radiologie einen schnelleren Zugriff auf sämtliche Bilder, was die Patientenbetreuung wesentlich verbessert.

Die NEXUS AG entwickelt und vertreibt modulare Software-Lösungen für das Gesundheitswesen. Innerhalb der NEXUS / CIS werden Gesamthauslösungen für Krankenhäuser und Psychiatrien verantwortet. Die Lösungen der NEXUS / DIS umfassen spezielle Fachabteilungslösungen, die in ihrer Ausprägung marktführend sind. NEXUS setzt in allen Produktbereichen auf eine moderne, modulare Softwarearchitektur, die eine flexible und schrittweise Einführung ermöglichen.

Über 350 Mitarbeiter der NEXUS Gruppe entwickeln Softwarelösungen für das Gesundheitswesen mit denen täglich rund 76.500 Anwender in 17 Ländern weltweit arbeiten.

nexus/ag

NEXUS AG, Auf der Steig 6, D-78052 Villingen-Schwenningen

Simon Holzer, Tel. +49 (0) 7721/84 82 0, Fax +49 (0) 7721/84 82 888, info@nexus-ag.de